

Abril 24, 2017 El viernes 21 de abril, se realizó un encuentro entre funcionarios del ministerio de Educación, de la subsecretaría de Recursos Hídricos y del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), a raíz del trabajo de planificación del Programa Agua-Educación y revisión de los contenidos curriculares establecidos en la temática para los alumnos de cuarto y quinto grado.

En este sentido, la ministra de Educación, Cristina Storioni expresó que 'pretendemos optimizar los recursos de las distintas áreas de gobierno para trabajar de manera conjunta en los contenidos curriculares y reforzar el vínculo de los niños y niñas con las temáticas medioambientales, promoviendo acciones educativas, para que ellos sean multiplicadores de estos saberes en sus hogares'.

Abril 24, 2017

El viernes 21 de abril, se realizó un encuentro entre funcionarios del ministerio de Educación, de la subsecretaría de Recursos Hídricos y del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), a raíz del trabajo de planificación del Programa Agua-Educación y revisión de los contenidos curriculares establecidos en la temática para los alumnos de cuarto y quinto grado.

En este sentido, la ministra de Educación, Cristina Storioni expresó que 'pretendemos optimizar los recursos de las distintas áreas de gobierno para trabajar de manera conjunta en los contenidos curriculares y reforzar el vínculo de los niños y niñas con las temáticas medioambientales, promoviendo acciones educativas, para que ellos sean multiplicadores de estos saberes en sus hogares'.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)